

GAZA-HAMBRUNA Y GENOCIDIO

Señor Director:

El bloqueo israelí contra el pueblo palestino, ha contribuido en gran medida a la hambruna en Gaza. Las fuerzas israelíes bloquean o destruyen los suministros humanitarios enviados a la población palestina. Desde el principio del conflicto, Israel cortó el suministro de agua y electricidad en Gaza; ha destruido: todas las plantas de tratamiento de aguas residuales, gran parte de los pozos de agua y plantas desalinizadoras. Según las Naciones Unidas, la crisis de hambre en Gaza, alcanza niveles de desesperación, con 1/3 de la población sin comer durante días. En Gaza, más de 320.000 menores de cinco años, corren el riesgo de sufrir malnutrición aguda, y miles de ellos padecen "malnutrición aguda grave", la forma más letal de desnutrición. Las Naciones Unidas alerta de la catástrofe humanitaria; pide que la ayuda humanitaria y suministros entren sin obstáculos a Gaza. A la fecha, Israel ha dado muerte a 59.106 palestinos y, herido a 142.511 personas. La mayoría de las víctimas son civiles. Entre los muertos hay mujeres, niños, 1.151 trabajadores sanitarios y 232 periodistas. Israel está acusado de los crímenes de guerra más grave. Actos de Israel en Gaza, se han denunciado como genocidio.

Derico Cofré Catril